

# 「いま」の学校生活の中で みんなが大切だと思うこと

## 「いま（2025年度）」

### 学校生活に関するみんなの思いは？

「〇〇は大切だと思う」と回答した児童の割合

自分のことや友だちのことを大事にすること	91.9%
学校が安全な場所になり、安心して過ごすこと	89.6%
自分が困ったときや悲しいときに、先生や友だちが話を聞いてくれること	87.7%
楽しく体を動かして、運動する授業	85.9%
一人ひとりの違いを受け止めて、協力して助け協力すること	85.6%
⋮	⋮

### 小学校1年生～3年生

アンケート回答数6,488人

1年生：1,984人

2年生：2,231人

3年生：2,273人



### アンケート結果からみえる

### 小学校1年生～3年生が学校生活の中で大切だと思うこと



- 自分や友だちを大切にし、困った時に話を聞いてもらうことが大切だと思っています。
- 学校が安全で安心できる場所であることが、学びや生活に欠かせず、物理的な安全だけでなく心の安全も大切だと思っています。
- 楽しく身体を動かす運動の授業を大切にし、体を動かす楽しさや健康、友だちとの交流が大切だと思っています。
- 一人ひとりの違いを受け入れ、協力し合う多様性の理解が大切だと思っています。

